



Dr. Eduardo Sánchez Alepuz

Vicepresidentes de la Asociación Española de Artroscopia

Estimado Dr. Mariano Barrés Carsi, Presidente de la SOTOCVAV:

Sirva la presente para comunicarte de forma oficial, que durante el reciente congreso de la Asociación Española de Artroscopia (AEA) celebrado el 9-10-11 de Noviembre del presente año, fui nombrado vicepresidente dicha asociación. Cargo que desarrollaré durante los años 2016 al 2018 y posteriormente pasaré a ser presidente durante los años 2018-2020.

Es un honor para mí que un miembro de la SOTOCVAV pueda desempeñar estas funciones en la Asociación Española de Artroscopia y que por esta razón podamos establecer relaciones de intercambio profesional entre ambas instituciones.

Sin mas, recibe un cordial saludo y quedo a tu disposición para cuanto consideres.

Atentamente

La Vallesa, Paterna a 19 de Noviembre de 2016